El tema electoral, sin avances: Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, confirmó que "no ha habido avances" en el grupo de trabajo para acordar una reforma electoral de consenso.

Indicó que, a casi un mes de que se instaló la mesa de diálogo entre legisladores de tres comisiones y de los siete partidos políticos, la oposición no ha presentado una sola propuesta. "Se organizan para marchar y se juntan con personajes célebres, pero no han sido capaces de presentar una propuesta en la mesa de trabajo", dijo el morenista.

También admitió que, a 200 días de que se recibió la iniciativa de reforma del presidente López Obrador, con los partidos opositores no ha habido consensos en ninguno de los temas planteados por el Ejecutivo.

Por eso, anticipó que si al 23 de noviembre – antes dijo que el 25 – no se avanza en algún dictamen con la oposición, Morena y sus aliados aplicarán su mayoría simple en las comisiones y aprobarán un dictamen con la propuesta presidencial constitucional en sus términos, y la llevarán al pleno el 30 para su debate y votación, "para que cada partido asuma su responsabilidad ante la ciudadanía".



REPROCHE. Ignacio Mier, líder de Morena en San Lázaro, ayer.

Reiteró que, en caso de que no se alcance la mayoría calificada de las dos terceras partes que se requieren legalmente para su aprobación —que es el escenario más probable—, la 4T aplicará el plan B que mencionó ayer el Presidente, el cual consta de la presentación de un paquete de reformas sólo a diversas leyes secundarias, que—aclaró—aún se analizan junto con el Ejecutivo federal y que podrán aprobar con su mayoría simple.——Víctor Chávez

"Se organizan para marchar, pero no han sido capaces de presentar una propuesta en la mesa de trabajo"

IGNACIO MIER

Líder de Morena en Sán Lázaro